

## **Albert Henrich weiterhin Kreisvorsitzender der Seniorenunion.**

Seit 8 Jahren führt nun Albert Henrich aus Gr.-Zimmern erfolgreich die Kreis-seniorenunion Darmstadt-Dieburg und wurde bei der Mitgliederversammlung am 2.11.2011 in Weiterstadt, im Gasthaus Aulenberg, für weitere 2 Jahre zum Kreisvorsitzenden gewählt.

Henrich berichtet, dass sich die Kreisvereinigung Darmstadt-Dieburg im Gegensatz zu Bund und Land, weiterhin positiv entwickelt hat und nach absoluten Mitglieder-zahlen in Hessen inzwischen auf Platz 5 steht.

Dies ist auch darauf zurückzuführen, dass es gelungen ist, in Eppertshausen und Pfungstadt neue Ortsvereinigungen zu gründen.

Die Kassenlage ist, nach dem Bericht der Schatzmeisterin Gudrun Müller aus Gr.-Umstadt, auch in Ordnung.

Auf Antrag des Kassenprüfers Josef Hasenauer wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt.

Die anschließenden Neuwahlen des Vorstandes erbrachten, bei durchweg guten Zustimmungen, folgendes Ergebnis.

Geschäftsführender Vorstand:

Vorsitzender Albert Henrich, Gr.-Zimmern, 2.Vorsitzender Karl Wilhelm Köhres, Erzhausen, Schatzmeisterin Gudrun Müller, Gr.-Umstadt, Schriftführerin Ursula Veith, Weiterstadt.

Zu Beisitzern wurden gewählt:

Norbert Göller, Erzhausen, Josef Hasenauer, Weiterstadt, Götz Hommola, Pfungstadt, Marianne Michl, Eppertshausen, Christa Müller, Erzhausen, Reinhold Ritter, Gr.-Zimmern, Sigfried Sudra, Schaafheim.

Zum Abschluss bedankte sich der neue Kreisvorsitzende Albert Henrich, für die Wahl und das damit verbundene Vertrauen, wünschte allen, auch in den Orts-vereinigungen, neu gewählten Vorstandsmitglieder viel Erfolg und eine gute Zusammenarbeit untereinander.